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LA LETTRE DE L'A.C.78 
Amicale de Collectionneurs du 78  “  L’IMAGE ET L’ÉCRIT“  N° 139  janvier 2010 

 

Editorial 
L’année 2010 est bien commencée déjà avec une 

réunion et le dîner annuel, qui, pour n’être plus celui des 
Rois, c’est fort bien déroulé. 

La prochaine réunion est l’Assemblée Générale : 
venez nombreux, c’est la meilleure façon de faire plaisir à 
tous les membres actifs de l’AC78 ! 

La grande affaire est maintenant l’organisation du 
Salon que de nombreux membres préparent avec application. 
La date se rapproche vite et les préparatifs s’accélèrent ! 

 
RENDEZ-VOUS : 

 
 

 18 02 10 ASSEMBLEE GENERALE 
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, 
Boulevard Carnot 

 18 03 10 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, 
Boulevard Carnot 
Attention ! 3e jeudi pour des raisons 
municipales 

 27 et 28 
03 10 

Préparation et réalisation du SALON de 
POISSY (CDA, avenue Blanche de 
Castille) 

 15 04 10 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, 
Boulevard Carnot 

 27 05 10 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, 
Boulevard Carnot 

 24 06 10 RÉUNION MENSUELLE  
De 20 heures à 23 heures 
Salle de Conférence Mairie du Vésinet, 60, 
Boulevard Carnot 

 
 
 
 

 
VIE DE L'AMICALE 

 
Nous étions 26 présents à cette réunion de janvier, 

plus favorisée par le temps que celle de décembre. 
Après les remerciements à la municipalité qui nous 

loge, et les bonjours des membres éloignés mais toujours 
présents par la pensée, Colette Brachet et François 
Martinez en particulier, le président nous a signalé que le 
site internet se porte bien avec quelques 1700 connections. 
Il y a quelques mises à jour à faire, la secrétaire étant en 
retard dans la transmission des lettres. 

Le Salon se rapproche. A noter que nous allons 
avoir de la concurrence avec les salons de Reims, Gagny, 
Juvisy et Limeuil-Brévannes, qui ont changé leurs dates à 
cause des élections. Donc il y aura peut-être un problème 
au niveau des marchands. Aux dernières nouvelles, il y a 
18 mètres de retenus, donc un salon qui ne sera pas 
ridicule. Et il y aura peut-être des inscriptions de dernières 
minutes, puisque nous refusons généralement du monde. 

Sinon tout est en ordre : les publicités ont été 
envoyées aux journaux spécialisés, les enveloppes 
publicitaires distribuées ainsi que les tracts et les 
affiches. Tout est en règle avec la municipalité de Poissy. 
Nous n’aurons peut-être pas de plantes vertes, la procédure 
pour en obtenir ayant découragé le président, mais il y aura 
tellement de belles plantes d’une autre espèce. Les indiens 
sont sur le pied de guerre et Marie-Thérèse s’apprête à 
tamponner les cartes à distribuer. Jean-Pierre Nineuil 
s’occupe de « éclatés » et Jean-François Barillet des bons 
pour les cafés-croissants et les apéritifs. N’oubliez pas de 
réserver votre samedi pour les derniers travaux sur place, 
et pour le pique-nique traditionnel. 

Après toutes ces mises au point nous sommes 
passés à l’exposé de Jacques Marchand sur le fameux 
Vendémiaire, ce qui nous a permis d’apprendre des choses 
intéressantes sur les premiers sous-marins et plus 
précisément sur le malheureux Vendémiaire perdu corps et 
biens. 

Plusieurs projets d’exposés sont en voie de 
réalisation. 

Le dîner du 6 février s’est très bien passé. Nous 
étions un peu moins nombreux que l’année dernière, 35 au 
lieu de 42, mais au niveau sonore, cela ne s’est guère 
senti ! Une grande salle, très claire, de petites tables 
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coquettement ornées de fleurs que les dames ont pu 
emporter en souvenir, un repas excellent et un chat amical 
qui a trouvé que les vêtements des cartophiles sentaient 
bon l’aventure et favorisaient les rêves, puisqu’il s’est 
endormi dessus. Un petit regret : la dimension de la salle 
aurait permis une grande table conviviale en U, comme 

autrefois à la rôtisserie des Loges, ce qui aurait été plus 
sympathique. 

Nous nous sommes quittés à minuit passé, sans 
encombre du moins aux dernières nouvelles. 

 
 
 

 
 
    

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


